

FUJIEDA ROTARY CLUB

藤枝ロータリークラブ会報

例会：毎週水曜日 小杉苑 藤枝市青木2-35-30 TEL 054-641-3321
 事務局：藤枝市青木1-11-10 TEL 054-647-2300 FAX 054-647-2040
 URL <http://www.fujieda-rotary.org/> E-mail club1972@fujieda-rotary.org



【ボケの花】

写真提供：事務局

会長：石垣 善康 副会長：青島 彰 幹事：酒向 謙次 副幹事：大塚 博巳

第1897回

早朝例会
蓮華寺池公園

【2010-2011年度 RIテーマ】
地域を育み 大陸をつなぐ
 レイ・クリンギンスミス

会長報告

石垣 善康君

本日は、快晴そしてさわやかな春風にあふれる蓮華寺池公園での、ラジオ体操 早朝例会です。

20数名という多くの会員の皆様にご出席いただき感謝にたえません。有り難うございます。

この公園の奥には、創立20周年に藤枝市に寄贈、設置いたしました、電波時計があります。また、総合運動公園にも、創立30周年記念のモニュメントが設置されております。近隣に行かれた折には、ぜひご確認頂き、先輩会員の事業を再確認し、また藤枝ロータリークラブの歴史を肌で感じて頂きたいと思っております。次週は、創立夜間例会となっております。

<頑張ろう、日本>から<皆で一緒に頑張ろう、日本自粛ムードの中ではありますが、私たちが元気になる、経済活動を活発にし、被災地の皆様を陰に日向に応援いたしたいと思っております。ご出席のほど宜しくお願いいたします。

幹事報告

酒向 謙次君

- ガバナー事務所より、「地区協議会のご案内」が届いております。
- 沼津西RC創立20周年記念式典・祝賀会中止のお知らせが届いております。
- ガバナー事務所より、「東日本大震災地区に対する義援金の報告」が届いております。
- 国際ロータリー第2520地区より、「救援物資のお願い」が届いております。
- ガバナー事務所より災害支援活動報告Vol.1~4が届いております。

出席報告

本日のホームクラブ出席者	前回の補正出席者
42 / 42 100%	29 / 41 70.73%

(1)メークアップ者

鈴木 勝弘君(静岡東) 栗原 毅君(焼津南)
 石割 郁子君(島田) 池谷 佳典君(島田)

ビジター

小原 昇君(焼津) 古桑 幸郎君(焼津南)
 中村 幸夫君(焼津南) 曾根 勝美君(焼津南)
 中野 強一郎君(焼津南) 松井 四郎君(島田)
 村本 眞也君(島田) 岩澤 淳夫君(島田)
 五井 泰弘君(島田) 藁品 元行君(藤枝南)

ロータリーの友紹介

松葉 義之君

〔横書き部〕

1P RI会長メッセージ

第五の奉仕部門として『新世代奉仕』が付け加えられる立法案が採択された。“新世代のためのプログラムを、より良く、より豊かにする中でより多くの参加者たちを会員に取り込む手助けになるであろう。一挙両得の理想的な事例と”述べています。

5P 特集“雑誌月間”の記事として『ロータリーの情報と感動を共有する』で6Pにアメリカの公式雑誌「THE ROYARIAN」と世界30の地域雑誌が紹介されています。8Pには「印象に残った『友』の記事」としてこれまでに心に残った記事をそれぞれに思い出して語っておられます。

14 P ポリオ撲滅と女子教育にいどむ、アメリカ在住のアフリカの歌姫アンジェリーク・キジョーへのインタビューが載っています。信念・活動と音楽を融合させる心の響きが伝わっています。

18 P 『END POLIO NOW』ポリオ撲滅 金沢城から発信「日本初のイルミネーション投影」素晴らしい写真と記事が出ています。

26 P 世界に羽ばたけ！米山学友（22）『新興大国インドの日本サポーター』ルチ・ネタニさん インド出身 1990年日本政府国費留学生として熊本大学に留学2000年インドでITソフト会社立ち上げ、社長と通訳の仕事で活躍中

！日本とインドの関係が親友、そしていずれは家族のようになるのが私の夢です！

〔横書き部〕

2 P 第2770地区 地区大会講演 増上寺法務部長 石田裕寛氏が『ははぁ・・・なるほどあたり前』と題して、古事や昔話、仏教の教え等から、もの事を一方的でなく、多面的に見たり考える事の大切さを説いています。

7 P この人、この仕事で 甲府北RCの“甲州水晶彫刻士”河野道一氏が紹介されています。「石は一つとして同じものはない」何にするか石の適性、石のなりたい形を見極める。中には2・3年転がしたままの石もある。自分のイメージした形に近づいて行く、これがたまらん！と心境を語っています。

10 P 卓話の泉に、東京浅草RC すき焼き屋当主 住吉氏の文が載っています。すき焼きがはやった時代には、国に活力があった。ぜひ、また勢いを取り戻すためにも牛肉を食べて元気になりましょう、と語っています。

22 P ロータリーアットワーク 写真編ではクラブの様々な活動が紹介されています。焼津RCの善行賞表彰式が出ています。

27 P ロータリーアットワーク 文章編に、北海道足寄RCの「小さなクラブの大きな試み」と題して、クラブの維持、活性化に向けての

色々な努力の事が語られています。今月号も是非熟読下さい。

■ 早朝例会 蓮華寺池公園 ■



特別出席
石垣アニー

(担当／島村君)